



みなさま、こんにちは！保育世話人会の「MINMIN ニュース」第2号です♪まずは4月に行いました保育実態調査へのご協力ありがとうございました。今回はその実態調査結果も携え行った厚労省交渉のご報告をしたいと思います。

## 「院内保育所充実を求める」国会要請行動

### 医療を支える院内保育にもっと予算と保育士を ～医療従事者の子どもにもよりよい保育政策を～

2023年6月19日（月）14時～15時 参議院会館地下1階 B106 会議室

これまで保育世話人会では年に1回の交渉を行っていましたが、今年は1年の期間を空けず前回の訴えに対する国の対応について聞き取りをしたいという思いと、4月に発足したこども家庭庁との懇談を臨んで初の年内2度目の交渉を行うことになりました。交渉の冒頭では民医連保育所実態調査の回答を宮川理事に院内保育所の実態報告をして頂きました。前回ご参加下さった倉林明子参議院議員に加えて今回は宮本徹衆議院議員もご参加下さいました。

今回も子どもたちが受ける保育保障は平等であるべきだということを軸に、院内保育所の充実を求めて保育の質を上げていくための補助金の増額や保育士の処遇、企業主導型事業の問題点等の改善を訴えました。これまで看護師確保のために存在する院内保育所として保育の充実を訴える際に、要請相手である医政局・家庭局がそれぞれ縦割りの行政であるため解決できないことも多いと思っていたため、今回4月に発足した「こども家庭庁」への期待がとても大きかったのですが、期待したような回答を得る事は出来ませんでした。しかしながら、新しく発足した「こども家庭庁」の職員の方に、まずは院内保育所の実態を知ってもらうことが出来ました。国として院内保育所の子どもたちにも平等な保育の質の保障を行ってほしいと引き続き交渉を積み重ねることが大事だと感じました。



【全日本民医連保育オンライン交流集会】

2023年9月9日（土）

記念講演「おいしく食べて大きく育つ～今大切にしたいこと～」

講師 山崎 洋子氏

※参加まだ間に合いますのでぜひご参加ください♪

日頃の保育の悩みや  
工夫・喜びなど  
ぜひ共有しましょう！

